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Zitat von Misterfcn 

wirklich im Vorteil sehe ich uns nicht, da wir nur ein kleines Gerüst an Stamm mit in die
kommende Saison nehmen können und somit wieder eine große Anzahl an Spielern an
unsere Spielanlage herangeführt werden müssen.

Es gibt eigentlich nur zwei Vereine, die nächstes Jahr im Vorteil sein werden und das
sind die Aufsteiger, da diese eine signifikate Erhöhung bei den TV-Geldern erhalten und
somit wohl die Einnahmeneinbrüche diese Saison nahezu vollständig ausgleichen
werden.

Alle anderen beutelt es übel.

Die Spieler, die uns verlassen sind aber alle nicht billig. Margreiter und Behrens verdienen bei
uns sehr gut. Da wird der Markt billigen Ersatz bieten.
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